

ANZEIGE

# Jede Sekunde zählt

Lionsclub übergab Arnstädter Schwimmbad  
Scheck für einen Defibrillator



**Arnstadt.** Das Engagement des Lionsclubs Arnstadt/Ilmenau, im sozialen Bereich, ist hinlänglich bekannt. Jüngstes Projekt der Lions ist es, die deutschlandweite Kampagne „Kampf dem plötzlichen Herztod“ zu unterstützen. Dafür übergab der Vorsitzende des Lionsclubs, Thomas Heyer, einen Scheck in Höhe von 1500 Euro an das Arnstädter Stadtbad. Die Mittel sind für den Kauf eines Laiendefibrillators (Bild: gezeigt von den Mitarbeiterinnen des Stadtbades Vanessa Riechert (l.) und Ines Franke) bestimmt. „Das einzige was wir falsch machen können, ist nichts zu tun“, so Dietmar Fahrenwald von der medic assist GmbH & Co. KG, der an Hand einer Vorführung die einfache und auch für Laien verständliche Bedienung des Gerätes demonstrierte. Auf Initiative des Lionsclubs sollen in naher Zukunft noch weitere öffentliche Einrichtung im Ilmkreis mit Laiendefibrillatoren ausgerüstet werden.

Foto: C. Vogel